

■ Was war los im Eichenhof in Panketal, OT Zepernick

Wir lassen uns die gute Laune nicht verderben

Helau und Alaaf hieß es Ende Februar bei uns im Eichenhof. Von der Corona-Pandemie weiterhin begleitet, konnte eine gemeinsame Faschingsfeier aller Wohnbereiche nicht stattfinden. Für uns aber kein Grund für Unmut.

Kurzerhand wurde eine Schlagertour über alle Wohnbereiche gestartet. Verkleidete Mitarbeiter und teilweise auch Bewohner waren auf den langen Fluren zu sehen. Für die richtige Stimmung sorgte DJ



Gary mit einer guten Mischung aus Schlagern und Stimmung-



liedern. Bewohner und Mitarbeiter sangen, tanzten und schunkelten ausgelassen mit und konnten zumindest für einen Moment wieder Normalität spüren.



Endlich kommen die schönen Tage

Der März ist gekommen. Morgens Minusgrade, vormittags Sonnenschein, nachmittags 10 Grad und mehr. So lässt sich der März in Zepernick ganz treffend beschreiben. Gemein-

same Feiern im Haus undenkbar, jedoch im Freien durchaus möglich. So kam die Idee für eine gemeinsame Veranstaltung im Garten. Bei herrlichem Sonnenschein mit 17°C konn-

ten wir am 23.03. Uwe Kolberg bei uns begrüßen. Bei Kaffee und Torte ließen es sich unsere Bewohner gut gehen, sangen kräftig mit und genossen die warmen Sonnenstrahlen.

